

Wir sind jetzt auch dabei!



Wolfgang Andresen

Schauen Sie auf unsere Facebook Seite
<https://www.facebook.com/cduhoisdorf/> und seien Sie stets aktuell informiert was in unserem Dorf vor sich geht und wofür wir uns einsetzen. Hier Beispiele aus Januar/Februar 2017.

Gemeindezentrum

Wir freuen uns zusammen mit der Initiative Dorf- und Sportzentrum Hoisdorf, dass der Gemeinderat einstimmig für den Abriss und Neubau der Peter-French-Halle gestimmt hat. Die CDU Fraktion hatte sich schon frühzeitig (**5.Feb.2016**) eindeutig positioniert, nämlich Abriss und Neubau! Die DGH favorisierte zu diesem Zeitpunkt eine kostengünstigere Sanierung.

Nun bleibt zu hoffen, dass die DGH den Antrag der Initiative Dorf- und Sportzentrum Hoisdorf auch wirklich ernst nimmt und die Gemeinde mit der Initiative umgehend in einen konstruktiven Dialog eintritt. Es liegen bereits Planungen und Entwürfe für die zukünftige Nutzung vor. Das spart Zeit und Geld. Es geht um ein Dorf- Sportzentrum, in dem sportliche, kulturelle und soziale Aktivitäten durchgeführt werden können. Wir kämpfen auch dafür, dass der Kindergarten/Hort beim Neubau berücksichtigt wird. Ziel: Wegfall des Containers, dafür eine alternative Räumlichkeit schaffen inkl. einer Mensa.



Anliegerbeiträge bei Straßenausbau

Jetzt auch in Hoisdorf! Straßenausbaubeiträge sollen erhoben werden! Haushaltsentwurf unserer Gemeinde für 2017 spricht von Einnahmen aus Anliegerbeiträgen in Höhe von Euro 270.000,00 für nur 3 Straßen! Die CDU geführte Landesregierung hatte die Erhebung den Kommunen freigestellt. Die SPD hatte mit der Regierungsübernahme in 2012 diese Regelung gekippt. Beiträge müssen seitdem erhoben werden! Die CDU Landesfraktion hat erneut die Initiative ergriffen, um die Regelung von vor 2012 wieder herzustellen. Bis jetzt ohne Erfolg! Die CDU hat sich in ihrem Wahlprogramm eindeutig positioniert „So soll den Kommunen freigestellt werden, ob sie Anliegerbeiträge bei Straßenbaumaßnahmen einfordern“



Wastenfelder Redder

Schwere Baufahrzeuge der privaten Baumaßnahme am „Wastenfelder Redder“ befahren den „Bosselbohm“. Die Straße ist bereits in einem äußerst maroden Zustand und wird dadurch völlig kaputt gefahren. Die Verwaltung wurde gebeten, den Bauherrn an Absprachen zu erinnern, dass die Zuwegung über den „Sieker Berg“ zu erfolgen hat.

Seniorenweihnachtsfeier

Die traditionelle Seniorenweihnachtsfeier findet auch 2017 wieder statt, leider wie immer in der Turnhalle! Der Antrag der CDU Fraktion dieser schönen Feier einen würdigeren Rahmen zu bieten, schon auf Grund der stetig schrumpfenden Teilnehmerzahl, fand im Gemeinderat keine Zustimmung. Der perfekte Ort mit einem gemütlichen Ambiente ist unserer Meinung nach der schöne Festsaal im „Landhaus Hoisdorf“. Schade!



Schulverband Großhansdorf

Hoisdorf ist seit 1973 Mitglied im Schulverband Großhansdorf. Wir beteiligten uns anteilig an der Verbandsumlage für alle 4 Schulen, obwohl wir unsere eigene Grundschule unterhalten. Das fanden wir ungerecht und kämpften seit Mitte 2014 für eine gerechte Lastenverteilung. Mit Erfolg! Für das Jahr 2017 wird erstmals nach einem neuen Modus berechnet. Wir beteiligen uns jetzt nur noch an dem Unterhalt der Schulen, die unsere Kinder wirklich besuchen.



Bild Grundschule Hoisdorf